

le supplier de lui faire miséricorde, va-t-elle courir vers son époux, se jeter dans ses bras et lui dire son malheur ! Oh ! non, elle se dirige aussitôt vers Adam, mais c'est pour le rendre son complice, c'est pour l'entraîner dans l'abîme de tous les maux où elle vient de se précipiter. Arrête femme cruelle, mère barbare, ne vas pas abuser de la tendresse de ton époux pour le séduire, et consommer, en lui, la perte du genre humain !

La voilà auprès d'Adam, et elle qui, il n'y a que quelques instants, le regardait avec tant de complaisance, n'ose lever les yeux sur lui, et d'une voix mal assurée, elle se fait l'écho du tentateur, répète ses paroles mensongères et séduisantes... Adam écoute d'abord avec surprise et étonnement ; mais c'est l'os de ses os, la chair de sa chair, l'objet de toutes ses affections qui lui parle ! Il reçoit de ses mains le don fatal qu'elle lui présente, il le considère, il en mange !..... O Dieu créateur, voilez votre auguste face !..... Anges du ciel, détournez vos regards !..... cieux et terre, couvrez-vous d'épaisses ténèbres !..... Satan a répandu la désolation dans l'univers, en précipitant de son trône le roi de la création, en lui enlevant la couronne d'immortalité qui ceignait son front..... Et nous, enfants de ces trop coupables parents, pleurons amèrement, pleurons sur eux, pleurons sur nous....pleurons sur eux, sur leur ingratitude..... Pleurons sur nous, puisqu'ils nous ont entraîné dans leur chute.....Pleurons sur l'héritage de maux qu'ils nous ont légué... Pleurons, mais espérons, car cette faute quelque déplorable et terrible qu'elle soit, n'est pas irréparable, au moins quand à ses conséquences pour l'éternité. En effet, le seigneur loin de frapper les coupables sur le champ, vient à eux avec des paroles de miséricorde et de pardon. Il se souvient, comme dit saint Chrysostôme, qu'il est père et médecin. Comme père, il n'écoute que sa tendresse, il ne veut point laisser les coupables sans secours. Comme